





Adalberto Noyola presentando su 4to informe de labores.

del gobierno federal, del gobierno del Distrito Federal y de la iniciativa privada.

Como proyecto de colaboración inició el Fondo de Investigación con la Facultad de Ingeniería donde se apoyaron 7 estudios.

También mencionó que además de la sede en Juriquilla, ahora el Instituto cuenta con otra, en Sisal, Yucatán, donde se realizarán estudios sobre ingeniería de procesos costeros.

Al terminar el informe, el doctor José Narro felicitó al doctor Noyola por los logros durante su gestión y también a la comunidad del Instituto de Ingeniería porque *en realidad* –afirmó el doctor Narro– *lo digo con convicción y conocimiento de causa, esta comunidad se puede sentir muy orgullosa de lo que ha hecho porque los universitarios nos sentimos orgullosos de tener una comunidad como la del Instituto de Ingeniería.*

*Me da mucho gusto* –continuó– *que estas tareas especiales que la sociedad le ha confiado a las instituciones de educación supe-*



José Narro, rector de la UNAM, contestando el informe.



*rior se cumplen a cabalidad en todas y cada una de las entidades. Aquí hay un énfasis a la generación de conocimiento, pero no está ajeno a la formación de recursos humanos, están hablando de más de 600 becarios que también aprovechan la infraestructura. Los investigadores y técnicos están contribuyendo a la formación de estos profesionales con la mayor calidad posible y en los más altos niveles, y esa tercera función que obliga a que la UNAM realice tareas de divulgación, extensión a la cultura, esa función que nos posibilita el articularnos para contribuir a la solución de grandes problemas nacionales, el instituto lo está haciendo de manera sobresaliente, siempre hay forma de mejorarlo pero quiero reiterar que éste ha sido el trabajo de muchas generaciones a lo largo de más de 50 años, felicidades por poder consolidar lo que se ha ido alcanzando, por emprender nuevas tareas, corregir los rumbos y, siempre, mantener el compromiso por la calidad por el servicio.*

*Una invitación para que nos sigan dando más razones, más motivos para sentirnos tan orgullosos de entidades como es el Instituto de Ingeniería. Felicidades, enhorabuena y que todo se haga en favor del desarrollo universitario* –concluyó–. 📌